

校長の部屋



校長通信 第10号
令和4年9月2日
尼崎市立尼崎北小学校
校長 高原 有子

尼北まつり！！

今日は、尼北まつりでした。3年ぶりの実施となります。コロナ禍以前は、おうちの方や地域の方にもご参加いただき、一緒に楽しんでいただいていたいました。また、従前のように実施できるようになればと思っています。

尼北まつりでは、4～6年生の上級生が中心となって、1～3年生とペアを組んで、お店を作ったり、お店をまわって遊んだりします。1学期から、上級生は準備に取り掛かっていました。お店では、受付やルール説明、点数を数えたり、道具を渡したりとそれぞれの役割をペアの友達と協力して取り組んでいました。お店を楽しむときは、ペアの友達と相談し、いろいろなお店に回って楽しんでいました。たくさんのお店を回り、子どもたちの生き生きと活動する様子や、よく考えた準備物、ペアと仲良く過ごす様子が見られました。



いろいろなお店がありました。(写真は一部です)
お店の名前や看板も工夫がたくさんありました。



お店で制作したものやカードです。



魚釣りやコイン落とし、ボーリング、クイズ、射的、折り紙などなどのお店も工夫がたくさんでした。先生も一緒に楽しみました。